

Hispanidad: Un Conjunto de Valores Espirituales

— Así lo definió el destacado académico, profesor de la Universidad Católica, Martín Panero.

Dalle ayer Oviedo cumple con la visita ilustre del distinguido catedrático, Martín Panero, quien ha venido de España para participar en la II mesa de la Hispanidad, que se celebra bajo los auspicios de la Universidad de Chile. Oviedo, colectividad española residente y Embajada de España.

El profesor Panero ofreció su primera charla a las 11 horas, en el Salón de Honor de la sede de la Universidad de Oviedo, ante la presencia del Rector, Victor Hugo Vergara, la Secretaría General, Tertulia Tertium, profesores, algunos miembros de la comunidad española, alumnos de la Universidad y personas que asistieron hasta ese local para escuchar a tan importante conferenciante.

La presentación del profesor Panero, estuvo a cargo de la profesora de Historia y Geografía, Consuelo Collado. El tema de la charla era: "Ortega y Gasset".

Aproximadamente duró, la una hora el profesor Panero ofreció el asistente espacio de la obra y de los rasgos más característicos de la personalidad de Ortega y Gasset.

Al parecer que previamente se oyó que cumplía 25 años de la muerte del célebre decíduo, al cual se recordó como filósofo, como periodista y como escritor parlamentario tal.

"Y junto con cumplir los años de su muerte, expresó el profesor Panero, se cumplen 20 años de la publicación de dos de sus obras: "La filosofía de las Massas" y "La Misión de la Universidad".

foto 6102

Oviedo, 10-X-1980 p. 9.

La Gaceta, Oviedo,



■ Profesor MARTÍN PANERO M.

Mesa cuya obra es una permanente invitación al hombre a crecer". Al finalizar su conferencia fue largamente ovacionado por todos los asistentes.

EN LA TADE

Continuando con el programa de la Semana de la Hispanidad, el profesor Panero ofreció su segunda conferencia, para todo público, a las 19:30 horas en el Teatro Municipal.

Una vez abordó el tema: "En torno a Don Quijote". Numeroso público llegó hasta el Teatro Municipal para escuchar esta charla y una vez más Martín Panero supo conquistar a la audiencia que siguió atentamente su exposición

profesor Martín Panero, sin duda de sus profundos y amplios conocimientos poseía tal fluido, tal empatía, que la persona que lo escuchaba iba a desear que la exposición se prolongase al máximo para poder seguir escuchándola y seguir las enseñanzas de todo eso que él sabía enterar.

CON LA PRENSA

LA PRENSA tuvo oportunidad de oírle, ir a sus breves reuniones con el profesor; le hicimos una sola pregunta: ¿Cómo define usted la Hispanidad?

Loña fue su respuesta:

"Para mí la Hispanidad es un conjunto de valores espirituales, fundamentalmente espirituales; en este sentido yo comparto totalmente lo que decía Ramiro Díaz Montaña, — que la Hispanidad, en el sentido hispánico, no es constituida por ninguna de aquellas características que pasan trascendiendo a través de las civilizaciones, — precolombinas, grecas por aquellas otras que son la fe del hogar, como el Padre y el Hijo. En este sentido es clara qué lo que tiene que unir al mundo hispánico en estos momentos es sobre todo el hogar, — por supuesto contando lo que en ese hogar hemos acumulado a lo largo de los siglos; hace unos años Díaz Montaña decía que el idioma español o castellano debía unirnos ya hispanoamericano más que español, porque que ya son muchos más los hispanoamericanos que lo hablan que los españoles".

Hispanidad, un conjunto de valores espirituales. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hispanidad, un conjunto de valores espirituales. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa